

Gera: Dienstag, 13. Juni – UCI 4, 15.30 Uhr

Erfurt: Freitag, 16. Juni – CineStar 4, 11.15 Uhr



Leider lustig – Sketchcomedy mit Marti Fischer: Folge 7 Killingly Funny – Sketch Comedy with Marti Fischer: Episode 7

„Ich könnte jetzt erzählen, dass es wieder eine super-tolle Sendung wird und dass ich einen knallermäßigen Gast habe, ich könnte euch also ganz lang und ausschweifend...“ – so moderiert Youtube-Star Marti Fischer die neue Sketch-Comedy LEIDER LUSTIG an, um natürlich nichts von alledem zu machen. Er beginnt einfach, ohne viel erklärende Worte, dafür aber mit Quatsch, Parodien und dem Super-Song „Mama, Papa gehen aus“. Weiterhin interviewt Marti die Familie Grompf aus der Steinzeit, während in der Rubrik „Stars beim Arzt“ Bundeskanzlerin Angela Merkel und „DSDS“-Dauergast Menderes ihre Wehwehchen behandeln lassen. Als „knallermäßigen Gast“ hat Marti in dieser Folge seinen Youtube-Kollegen Phil Laude eingeladen. Sie singen das beliebte Teenie-Lied „Alle meine Entchen“ in zig Variationen, Phil improvisiert einen Geisterjäger und trainiert äußerst geschickt verschiedene Limonadenflaschen-Tricks. Und in der Parodie-Battle imitieren die beiden die wohlklingenden Stimmen von Spongebob und Til Schweiger.

“I could tell you here and now that this will be another fantastic programme and that I have a sensational guest, that is, I could talk at great length and digress terribly...” – this is how Youtube star Marti Fischer begins the presentation of his new sketch-comedy KILLINGLY FUNNY, only to do nothing of the sort, of course. He begins quite simply and with few words of explanation; instead with nonsense, parodies and the super song “Mama, Papa gehen aus”. In addition Marti interviews the Grompf family from the Stone Age, while under the heading “Stars Visit the Doctor”, Federal Chancellor Angela Merkel and semi-permanent “DSDS” guest Menderes have their ailments treated. As his “sensational guest” in this episode, Marti welcomes his Youtube colleague Phil Laude. They sing the popular teenie song “Alle meine Entchen” in hundreds of variations, and Phil improvises a Ghostbuster and practices various lemonade bottle tricks extremely skillfully. And in the parody battle, the two of them imitate the melodious voices of Spongebob and Til Schweiger.



Martin Brindöpke

Jahrgang 1973. Arbeitet seit 1999 fürs Fernsehen – zunächst als Autor, später auch als Chefautor, stellv. Chefredakteur, Senior

Manager und Creative Producer sowie Head-writer. Seit 2014 als Head of Comedy bei Warner Bros. ITVP Deutschland verantwortlich u.a. für LEIDER LUSTIG und OCCUPY SCHOOL bzw. für die ZDF-Produktionen MANN, SIEBER und OHNE GARANTIE.

Born in 1973, he has worked for television since 1999 – initially as an author, later as chief author, acting chief director, senior manager and creative producer, as well as head writer. Since 2014 he has been head of comedy at Warner Bros. ITVP Deutschland, where he is responsible for KILLINGLY FUNNY and OCCUPY SCHOOL, and also at ZDF for the productions MANN, SIEBER and OHNE GARANTIE.



Sven Nagel

Geboren 1970 in Kiel. Nach Studium der Kulturwissenschaften an der Universität Hildesheim Gründung des Kabarett-Duos „die handwerker“.

Seitdem als Comedian, Autor und Regisseur tätig. Schrieb für die HEUTE SHOW oder CINDY AUS MARZAHN UND DIE JUNGEN WILDEN und realisierte Unterhaltungsformate, wie OCCUPY SCHOOL, DIESE KAMINSKIS oder LEIDER LUSTIG.

Born in Kiel in 1970. After studying cultural sciences at the University of Hildesheim, he founded the cabaret duo “die handwerker”. Since then he has worked as a comedian, author and director. He wrote for the HEUTE SHOW and CINDY AUS MARZAHN UND DIE JUNGEN WILDEN, and has realized entertainment formats such as OCCUPY SCHOOL, DIESE KAMINSKIS and KILLINGLY FUNNY.



Corinna Miagtchenkov

Die gebürtige Koblenzerin hat als stoffführende Redakteurin des ZDF bereits viele Formate aus der Taufe gehoben, wie z.B. DR. MAG,

den Comedy-Talk BLOND AM FREITAG, die Kreativ-Show FUN FACTORY, das Wissensmagazin MARVI HÄMMER PRÄSENTIERT NATIONAL GEOGRAPHIC WORLD oder die Comedy-Formate OCCUPY SCHOOL und LEIDER LUSTIG. Ihre Sendungen wurden mehrfach ausgezeichnet.

Born in Koblenz, she has already brought to life numerous formats as chief material editor at ZDF, including e.g. DR. MAG, the comedy talk show BLOND AM FREITAG, the creative show FUN FACTORY, the information magazine MARVI HÄMMER PRESENTS NATIONAL GEOGRAPHIC WORLD, or the comedy formats OCCUPY SCHOOL and KILLINGLY FUNNY. Her programmes have received several awards.



Marti Fischer

1990 in Salzgitter geboren. Parodiert bereits als Schüler Stars und gewinnt 2010 den YouTube Secret Talents Award für seine Pro-

mi-Imitationen. Moderiert nach einer Synchrosprecherausbildung neben seinem YouTube Channel „The Clavinover“ auch andere YouTube-Formate, arbeitet als Komponist und Musiker und tritt im Fernsehen auf. Seit 2016 moderiert er LEIDER LUSTIG.

Born in Salzgitter in 1990, as a schoolboy he already made parodies of stars, and in 2010 he won the YouTube Secret Talents Award for his imitations of celebs. After training as a dubbing actor, as well as his YouTube Channel “The Clavinover” he also presented other YouTube formats, worked as a composer and musician, and appeared on television. Since 2016 he has been presenting KILLINGLY FUNNY.

Deutschland 2016

REGIE/DIRECTOR:

Sven Nagel, Joseph Bolz, André Stanly

Reihe/Series (11 Folgen/Episodes)

Folge/Episode 7 (10.12.2016)

25 Min. – Farbe/Colour – HD

BUCH/SCREENPLAY: Sven Nagel,

Stephan Greitemeier, Alexander Löher

REDAKTION/COMMISSIONING EDITOR:

Corinna Miagtchenkov

KAMERA/CAMERA: André Beckers

SCHNITT/EDITOR: Niels Herbig

TON/SOUND: Florian Schwalb

MODERATION/PRESENTATION:

Marti Fischer

DARSTELLER/CAST: Marti Fischer,

Katalyn Bohn, Jan Hasenfuss, Leonie

Huber, Amelie Lammers, Keirut Wenzel

SENDER/TV STATION: ZDF

PRODUZENT/PRODUCER: René Jamm,

Martin Brindöpke

PRODUKTION/PRODUCTION COMPANY:

Warner Bros. ITVP im Auftrag des ZDF